

Meyer folgt Marx

Neues Team beim Mertener Kirchenchor

BORNHEIM-MERTEN. Der Kirchenchor Cäcilia Merten hat bei seiner Jahreshauptversammlung einen neuen Vorstand gewählt. Zunächst blickte die Schriftführerin Ulla Meyer aber auf die Höhepunkte von 2016 zurück. Neben der Mehrtagestour ins Dreiländereck bei Basel liegen hinter den Chormitgliedern 43 Chorproben, acht musikalisch mitgestaltete Gottesdienste sowie zwei Konzerte.

Willi Marx wies auf die erfolgreiche Entwicklung des Chores in den vergangenen zwölf Jahren hin. Sein Dank galt vor allem der aus dem Vorstand ausscheidenden stellvertretenden Vorsitzenden Christel Wagner sowie dem nicht mehr kandidierenden Kassierer Joachim Horn.

Mit der Zielsetzung, den Chor durch einen rechtzeitigen und bewussten Generationswandel für die Zukunft sicher aufzustellen, bereitete Marx schon seit Längerem den Vorstandswechsel vor. Auch bei dieser letzten offiziellen Aufgabe als Vorsitzender blieb Marx seiner Linie treu und stellte mit Weitsicht das neue Team zusammen.

Für den Stabwechsel schlug Willi Marx Raimund Meyer vor. Der aus der Vulkaneifel stammende Meyer lebt seit 1998 mit seiner Familie in Merten und singt seit 2008 dort im Kirchenchor. Zur stellvertretenden Vorsitzenden bestimmten die Mitglieder Monika Hüsgen. Sie ist seit 1977 im Mertener Kirchenchor und steigt in die Fußstapfen ihres verstorbenen Vaters, der vor einigen Jahren bereits Vorsitzender des Kirchenchores war. Schriftführerin ist Ulrike Dick. Das Amt des Kassierers übernimmt Willi Rüh für eine Übergangszeit. Die musikalische Leitung bleibt in den Händen von Stephan Krings. ga